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教育委員会定例会(１１月)会議録 

 

日  時 １１月２８日（火）１５時００分～１６時００分 

 

場  所 久留米市役所本庁２０階第３委員会室 

 

出席委員 井上 謙介（教育長）       喜多村 浩司（委員） 

     江頭 理江（委員）        内村 直尚（委員） 

御厨 千秋（委員）        富永 孝太朗（委員） 

 

事務局  重石 悟（教育部長）        竹村 政高（市民文化部長） 

平田 敬一（教育部次長）      古賀 裕二（市民文化部次長） 

四ヶ所 清隆（教育監）        

稲益 久之（市民文化部高校総体担当次長(兼)体育スポーツ課長）  

古閑 昭寛（学校規模担当課長）   柿原 成徳（高校教育主幹） 

川上 喜美子（学校施設課長）    渡辺 唯希（学校施設課計画主幹） 

田中 浩之（学校教育課長）     新谷 祥生（学校教育課指導主幹）    

古賀 友理子（学校教育課学務主幹） 田中 佳幸（人権・同和教育担当課長）   

小野 雅啓（学校保健課長）     石橋 豊裕（教育 ICT推進課長）    

新村 敏（教育 ICT推進課主幹）   森山 有希子（生涯学習推進課長）   

高田 善信（隣保館館長） 

 

議  案 

第６４号議案 令和５年度教育費１２月補正予算（第９号）に係る意見の申出につい

て 

第６５号議案 久留米市教育集会所の指定管理者の指定に係る意見の申出について 

第６６号議案 令和６年度久留米市立高等学校教職員人事異動方針について 

第６７号議案 久留米市スポーツ推進審議会委員の任命について 

 

報告事項 

（１）教育委員会後援事業等に関する報告 

（２）令和５年度宝くじスポーツフェア「ドリーム・ベースボール」について 

（３）久留米市教育振興プランの中間見直し状況について 

（４）久留米市における不登校の現状等について 

（５）久留米市立中学校部活動の地域移行に係る進捗状況について 
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議案 

第６４号議案 令和５年度教育費１２月補正予算（第９号）に係る意見の申出につい 

       て 

教育長 ただいまから、「久留米市教育委員会１１月定例会」を開会い

たします。 

それでは、議案の審議に入ります。 

「第６４号議案 令和５年度教育費１２月補正予算（第９号）

に係る意見の申出について」を議題とします。事務局からの説

明を求めます。 

 

事務局 

 

≪議案説明≫ 

 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 

委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 

 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

 

ご質問等が無いようですので、採決に入ります。 

「第６４号議案 令和５年度教育費１２月補正予算（第９号）

に係る意見の申出について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 賛成全員であります。よって、第６４号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、「第６５号議案 久留米市教育集会所の指定管理者の指

定に係る意見の申出について」を議題といたします。 

 

第６５号議案 久留米市教育集会所の指定管理者の指定に係る意見の申出について 

教育長 

 

この議案について、事務局からの説明を求めます。 

 

 

事務局 

 

≪議案説明≫ 

 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 

委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 

 

（全委員） （なし） 
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教育長 

 

 

ご質問等が無いようですので、採決に入ります。 

「第６５号議案 久留米市教育集会所の指定管理者の指定に

係る意見の申出について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 賛成全員であります。よって、第６５号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、「第６６号議案 令和６年度久留米市立高等学校教職員

人事異動方針について」を議題といたします。 

 

第６６号議案 令和６年度久留米市立高等学校教職員人事異動方針について 

教育長 

 

この議案について、事務局からの説明を求めます。 

 

事務局 

 

≪議案説明≫ 

 

教育長 事務局からの説明は終わりました。 

委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 

 

Ａ委員 

 

市立高校と県立高校の長期派遣研修について、実績はどれく

らいあるのですか。 

 

事務局 

 

最近のもので、令和元年から令和３年の３年間で１名、筑紫

中央高校に長期派遣研修で行っております。それ以外ですと、

平成２８年から平成３０年の３年間で１名、平成２４年と２５

年の２年間で１名、平成２２年と２３年で１名、平成２１と２

２年で１名の実績があります。 

 

Ａ委員 

 

だいたい１名程度ですが、これから広げる方向で検討されて

いるのですか。 

 

事務局 

 

市立高校から県立高校への長期派遣研修希望者と県立高校か

ら市立高校への長期派遣研修希望者の双方が一致した際に、交

流人事が行われております。 

 

教育長 

 

他に質問はございませんか。 

（全委員） （なし） 
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教育長 

 

 

ご質問等が無いようですので、採決に入ります。 

「第６６号議案 令和６年度久留米市立高等学校教職員人事

異動方針について」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 

 

 

賛成全員であります。よって、第６６号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、「第６７号議案 久留米市スポーツ推進審議会委員の任

命について」を議題といたします。 

 

第６７号議案 久留米市スポーツ推進審議会委員の任命について 

教育長 

 

この議案について、事務局からの説明を求めます。 

 

事務局 

 

≪議案説明≫ 

 

教育長 

 

事務局からの説明は終わりました。 

委員の皆様、ご意見ご質問はありませんか。 

 

Ｂ委員 

 

期間が短いですが、交代の理由は何ですか。 

事務局 

 

在任期間中の辞任に伴うものです。 

教育長 

 

他に質問はございませんか。 

（全委員） （なし） 

 

教育長 

 

ご質問等が無いようですので、採決に入ります。 

「第６７号議案 久留米市スポーツ推進審議会委員の任命に

ついて」、賛成の方は挙手をお願いします。 

 

（全委員） 挙手 

教育長 

 

 

賛成全員であります。よって、第６７号議案を原案のとおり

承認いたします。 

次に、報告事項に入ります。 
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報告事項 

（１）教育委員会後援事業等に関する報告 

（２）令和５年度宝くじスポーツフェア「ドリーム・ベースボール」について 

（３）久留米市教育振興プランの中間見直し状況について 

（４）久留米市における不登校の現状等について 

（５）久留米市立中学校部活動の地域移行に係る進捗状況について 

 

今後のスケジュール 

 〇１２月定例会：１２月２５日（月）１５：００～１６：３０ 

     場所：久留米市役所本庁２０階第３委員会室 

  〇１月定例会：１月２９日（月）１５時からの総合教育会議終了後 

     場所：久留米市役所本庁２０階第３委員会室 

 

 

 


